2学期が始まりました

夏季休業中の預かり保育を利用していた子どももいましたが、9月1日(金)は久しぶりにみんなで顔を合わせ、嬉しそうに集まったり、遊んだりしていました。2学期も元気いっぱい遊びましょうね!



誕生会の お楽しみ♪ ブラックライ トシアターを 見ました。





始業式をしました。 園長先生の話を聞いて、2学期が始まる わくわくの気持ちが大きくなりました。

語別いをしたよ

幼稚園の前の「なかよしわくわくたんぼ」で稲刈りをしました。地域のワイデクラブさんや保護者の方にもお手伝いいただき、子どもが自分たちの手で稲を刈り取ることができました。







園庭のカメさん田んぼの稲は 年少児が刈りました。





運動会ごっこをしているよ

カゴをねらって たくさん玉を入れるぞー!





バルーンに入るよ!それ~!!



巧技台からジャンプ!!





かけっこや体操、玉入れ、綱引きなど、いろいろな運動遊びをしています。思いきり体を動かす気持ちよさを感じています。



9月のできごと

老与翻



落花生を収穫したよ! 土の中にたくさんできているね!



鉄棒にチャレンジ! できるようになりたいなの



川跡の二本松!枝がくねくねしていたよね。絵を描いてみよう!

年中

たいよう組



花壇の千日紅の花がきれいに咲いた よ。ずっと飾っていたいから、みんなで ドライフラワー作りをしたよ。



出雲消防本部に行って消防車や 救急車を見たよ。隊員さんたち、 かっこよかったよ!



チームの友達と力を合わせて、 園でも消防車を作ったよ!

年少

ほし鍋



みんなで育てたヒマワリの種を 取ったよ。たくさん取れたよ!



お弁当箱を絵の具でぬりぬり! おいしいお弁当をつくるぞ~!



みんなでアイスクリームを つくったよ**管** いろんな味があるね!